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地域交流センター 利用者の会 

講座・イベント部会 会議要旨 

 

日時  平成 30 年 12 月 17 日（月）午後 1:30～3:00 

場所  池田町公民館 1 2 階 講堂 第 1 会議室     

作成者 小林駿友（池田町公民館）           

 

１ 開会（小林地域おこし協力隊） 

 

 

２ あいさつ（倉科生涯学習課長） 

   ① 9 月頃の予定であったが、開催が遅くなってしまい申し訳ない 

   ② 今回は部会に分かれて来年度の活動内容を話し合い決定していく 

   ③ また併せて使用料（案）等への意見も頂きたい 

 

 

３ 自己紹介【P.2～3】 

   ① 事務局より自己紹介 

   ② 部会員より自己紹介 

 

 

４ 協議事項 

 （１）部会の活動内容（案）について【P.4～5】（小林地域おこし協力隊） 

   ① 講座・イベント部会は 3 つの活動目的（P.4 1.活動の目的）を達成するために、 

4 つの活動（同 2.具体的な活動内容（案））を行う 

② 具体的には講座・イベント等の公民館事業に参加し、評価・提案をアンケート（受付等に設置）にて 

行うことや文化祭への協力（4 つ）、イベントの自主開催、部会会議を行う 

③ 全体会の活動は 12 月に大掃除、会員の交流を兼ねた全体会議を 7～8 月と 2 月に開催する 

 

  公民館事業への参加・評価・提案についての意見 

   ・（部会員）現状どのような公民館事業がありますか。 

→（事務局）毎回様々なテーマで学びを深めていく講座「みのり塾」や青少年育成町民大会等が 

      開催されている。 

   ・（部会員）「みのり塾」の講座企画は現在どのように考えているのですか。 

→（事務局）これまでは事務局で考えていたが、ネタが無くなってきている。 

部会の皆さんからのアイデアを頂けるとありがたい。 
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  イベントの自主開催についての意見 

   ・（部会員）イベントの自主開催は部会員が行うのか。 

→（事務局）部会員の発案で行う。P.4 の流れに従って、事務局でサポートしていく。 

   ・（部会員）どんな形のイベントを想定しているのか。 

→（事務局）どんなものでもよい。今までの事業に＋αできるように考えていってほしい 

   ・（部会員）イベント周知を広報部会から広報してもらうことはできるか。 

→（事務局）できる。ただ広報部会は新聞形式での広報を年 3 回予定しているので、効果は 

高くないかもしれない。町の広報やホームページなどを利用し広報することも考えている。 

 

  その他の意見 

   ・（部会員）図書館とイベントが重ならないようにしてほしい。 

→（事務局）交流センターでは事務所が共有になる。綿密な連携を取り、調整しながらやっていく。 

 

 

 （２）規約（案）について【別紙 P.1】（小林地域おこし協力隊） 

   ① 前回会議の意見を取り入れ変更を加えた（青字：元の文章、赤字：変更した文章） 

   →（部会員）特に意見なし。 

   →（事務局）次回全体会で決定していく。 

 

 

 （３）交流センターの使用料等（案）について【別紙 P.2～3】 

   ①開館日及び開館時間（案）【P.2】（大澤公民館長） 

    ・下線部及び色つきの部分が現行からの変更点 

    ・公民館は利用開始を 9 時に、また祝日開館も行う 

    ・図書館は火曜日開館が 10 時に、土日祝が 9 時に、そして祝日開館も行う 

   ②交流センターの使用料（案）【P.3】（倉科生涯学習課長） 

    ・（案）が抜けているが、（案）である 

    ・100 円単位で、1 時間あたりの使用料、町内と町外で 1/2 の料金設定とした 

    ・ホールと舞台はそれぞれ別物として利用することもできる 

    ・防音室に機材等は置かれていない（機材持込で演奏を行う） 

    ・親子交流室（おはなしコーナー）やフリースペースは業者などの占有時のみ料金が必要 

 

   ①開館日及び開館時間（案）についての意見 

    ・（部会員）図書館の利用時間を長くできないか。 

→（事務局）アンケート結果も踏まえて時間を考えた。延長すると職員も二交替制となり経費が掛かる 

ため、基本的にこの時間で考えていく。 
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   ②交流センターの使用料（案）についての意見 

・（部会員）冷暖房の入切は各部屋でできるか。 →（事務局）事務所で一括管理するのでできない。 

    ・（部会員）減免団体として利用できるか。 

→（事務局）減免は交流センター独自の規定ではないので、町で減免団体と認められれば可能。 

   ・（部会員）交流センター使用料が上がることで町内他施設も上がる可能性はあるか。 

→（事務局）何ともいえない。見直す動きはある。 

    ・（部会員）定期利用している団体が一括して予約できるように、調整会議は行わないのか。 

→（事務局）日程は未定だが、調整会議の開催を考えたい。 

 

 

５ その他（小林地域おこし協力隊） → 時間が超過したため、行わなかった 

（１）部会員の交流とアイデア出し【P.6】 

 

 

６ 次回の連絡（小林地域おこし協力隊） 

 （１）次回は 1 月中旬に全体会を開催予定 

   ・2019 年 1 月 18 日 午後 1 時 30 分～3 時 @池田町公民館 講堂 に全体会を開催 

 

 

７ 閉会（小林地域おこし協力隊） 


